

IN MEMORIAM

André PRUDHOMME vient de disparaître en terre Adélie au cours d'une tempête de neige, le 7 janvier 1959, alors qu'il effectuait des observations météorologiques à la base Dumont d'Urville.

Responsable des études météorologiques de la troisième Expédition Antarctique Française de l'Année Géophysique Internationale, André PRUDHOMME, Ingénieur de la Météorologie, Docteur es Sciences, était l'un des meilleurs spécialistes de Météorologie polaire. Après une première campagne en Terre Adélie en 1951, il effectua un important travail sur la Météorologie Arctique.

Chercheur infatigable d'une conscience exceptionnelle, André PRUDHOMME s'intéressa à toutes les branches de la science qu'il avait choisie: sa thèse de Doctorat portait sur les liaisons entre les phénomènes météorologiques et l'activité solaire; après un séjour de trois ans à Madagascar, il publia des études sur les cyclones tropicaux dans cette région de l'Océan Indien. Au cours de la dernière campagne dans l'Antarctique, qui se terminait quelques jours après sa disparition, André PRUDHOMME avait accompli avec succès un lourd programme d'observation et de recherche auquel s'ajoutaient des mesures d'ozone en altitude.

Son dévouement, sa haute valeur morale, sa minutie dans la préparation des missions qui lui étaient confiées avait fait d'André PRUDHOMME un artisan très apprécié de l'Année Géophysique et, pour ses chefs et ses collègues, un ami très regretté, dont le souvenir sera pieusement conservé.